

Editorial

Justin Kadi

Die vorliegende, dritte Ausgabe des Öffentlichen Sektors im Jahr 2018 widmet sich einem hochaktuellen Thema der räumlichen Planung: der Umweltverträglichkeitsprüfung. Es ist die zweite Ausgabe, die ich in meiner neuen Rolle als Chefredakteur begleiten durfte. An dieser Stelle gilt mein besonderer Dank meiner Vorgängerin, Gerlinde Guthheil, für ihre wegweisende Arbeit an der Zeitschrift in den letzten Jahren, die unter anderem dazu geführt hat, dass der Öffentliche Sektor seit dem Jahr 2015 als elektronische Open-Access-Zeitschrift zu lesen ist. Ich freue mich sehr über die Möglichkeit, dieses spannende Projekt nun

gemeinsam mit dem Editorial Board und allen AutorInnen weiterzuführen und zu entwickeln. Ein großer Dank gilt auch Maximilian Jäger, der die Zeitschrift in den letzten Jahren mit unermüdlichem Einsatz in seiner Rolle als Studienassistent am Institut unterstützt und vorangebracht hat und nun aus dem Team ausscheidet. Nicht zuletzt bedanke ich mich bei Karin Hiltgartner für die Zusammenstellung der hochinteressanten vorliegenden Ausgabe, sowie allen AutorInnen für ihre Beiträge.

Ich wünsche eine spannende Lektüre!